

29/07/25

La directora general de la Guardia Civil visita el cuartel de Torre-Pacheco

Resumen

Mercedes González se ha desplazado a Torre-Pacheco para felicitar a los y las guardias civiles por el dispositivo y por la investigación realizada que llevó a las diez detenciones por los altercados ocurridos en esa localidad.

La directora ha querido agradecer la labor de todos los efectivos que contribuyeron desde el primer día a mantener la seguridad y garantizar el orden público.

Contenido

La directora general de la Guardia Civil, Mercedes González, se ha desplazado a la localidad de Torre-Pacheco en Murcia para agradecer y felicitar a los y las guardias civiles por el dispositivo de seguridad y por la investigación realizada que llevó a las detenciones tras los altercados ocurridos en dicha localidad.

Mercedes González ha querido mantener un “encuentro humano con todos los efectivos que participaron en el dispositivo” para trasladarles, en nombre de toda la Dirección General de la Guardia Civil, su “agradecimiento, reconocimiento y poner en valor su trabajo para garantizar la seguridad ciudadana y el orden público” en Torre-Pacheco.

En este sentido, ha comunicado a todo el personal que ha demostrado la capacidad de respuesta, la templanza y el compromiso que caracterizan a la Guardia Civil.

Asimismo, la directora general ha destacado que este dispositivo de seguridad ha contado con “150 efectivos, tanto de seguridad ciudadana como de otras especialidades de apoyo” que ha permitido evitar una escalada de violencia y que demuestra que “cuando se producen incidentes como estos, no hay impunidad”.

Mercedes González ha reseñado también el trabajo de investigación de casi medio centenar de agentes de información que ha permitido identificar y detener “en tan solo 72 horas a los presuntos autores de la agresión y al cuarto día al autor material”. Además, ha puesto en valor el trabajo que ha permitido que “la normalidad y la convivencia hayan vuelto” a Torre-Pacheco. Este trabajo ha permitido tener “700 identificados, 140 denunciados, 12 auxilios y 10 detenidos” entre los que se encuentra “el presunto autor principal agitador de las concentraciones que alientan los discursos de odio”.

La directora general ha querido agradecer la cooperación con las distintas administraciones, el continuo contacto con la Delegación de Gobierno y el trabajo con el tercer sector y la comunidad magrebí. También ha expresado su agradecimiento al Ayuntamiento y a la Policía Local por su coordinación con la Guardia Civil.

La Guardia Civil en Murcia

Mercedes González ha enfatizado el refuerzo del catálogo de efectivos de la Guardia Civil en Murcia, con 1.900 efectivos. Ha recalcado que en Torre Pacheco, “además de incrementarse el catálogo, se supera el 100%” de ocupación de puestos con la llegada de guardias alumnos.

La Guardia Civil de Murcia se organiza en seis Compañías, trece Puestos Principales y 27 Puestos Ordinarios, que cubren la seguridad del 96,53% del territorio de la provincia.

La Guardia Civil de Murcia, para dar servicio a toda su demarcación, cuenta con unidades de Seguridad Ciudadana, USECIC, Policía Judicial, Información Seprona, Intervención de Armas, Agrupación de Tráfico, Equipos @, Viogen y Roca, entre otras.

Para más información pueden contactar con la oficina de prensa de la Guardia Civil en el teléfono 915146010.

Imágenes

